



LE VOTE SUD-Rail



C'EST **AGIR**

POUR L'INTÉRÊT DES SALARIÉ-E-S DU GIE !

Du 09 au 16 avril 2024 se tiendront les élections du GIE Optim'Services. Cette sixième entité du Groupe SNCF a été mise en place en juin 2023 contre l'avis unanime des organisations syndicales représentatives. Pour s'opposer aux conséquences néfastes du GIE qui ouvre grand la porte à l'externalisation de pans entiers des services transverses au Groupe SNCF, ces élections CSE représentent un enjeu majeur pour la défense des salarié·e·s du GIE.

Le vote SUD-Rail, c'est agir pour l'intérêt des salarié·e·s du GIE tant leur avenir est incertain !

Oui, l'ensemble des services intégrés au GIE SNCF Optim'Services restaient les seuls à matérialiser encore un peu une relative harmonisation des régimes et conditions de travail. Ils ont donc été « sortis » de SNCF-Holding pour pouvoir se comparer aux autres holdings des autres groupes selon les mêmes standards. Le GIE SNCF Optim'Services est ainsi devenu la 6e entité, à côté et au même titre que SNCF, SNCF Voyageurs, SNCF Réseau, SNCF Gares&Connexions et Fret-SNCF.

Le discours de la direction rassurant ne doit pourtant pas cacher, avec la discontinuité du Fret, la multiplication des filiales, l'ouverture à la concurrence ..., les nombreuses incertitudes qui planent au-dessus du GIE et de son avenir.

Pour SUD-Rail, au-delà du cadre social, les sujets de fond qui mettent déjà en souffrance les salariés d'Optim'Services, du SARDO et des autres services appelés à rejoindre le GIE, ne seront pas mieux traités du fait du GIE. Au contraire, puisque la logique de la gestion « par le client » poussera à toujours plus de productivité.

Les effectifs en perpétuelle diminution au niveau des différentes SA sont un élément d'incertitude supplémentaire. Il y a aussi une véritable inquiétude au niveau de la productivité qui sera demandée aux fonctions support.

En effet les restructurations, réorganisations ou autres recompositions soi-disant transparentes pour les agents mais qui s'accompagnent toujours à l'arrivée de réductions d'effectifs et de dégradations des conditions de travail. La structuration du GIE ne garantit pas, quoiqu'en dise la direction, une charge de travail régulière et pérenne et, ce qui est le plus inquiétant encore, l'absence de recours à la sous-traitance qui mettrait de fait en danger les emplois existants.

Le vote SUD-Rail, c'est la garantie de faire entendre votre voix pour lutter contre la souffrance au travail et faire reconnaître la pénibilité des métiers du GIE !

La pénibilité vécue par les agent·e·s du GIE SNCF Optim'Services n'est plus à démontrer quand la direction dégrade chaque année leurs conditions de travail par une politique assumée de restructurations et de suppressions d'emplois.

La pression pour servir d'abord la productivité avant la santé au travail, voire la santé au quotidien des agent·e·s quand par exemple, tout concourt à générer de la souffrance dans les services médicaux, avec toujours plus de tâches pour les infirmier·ère·s, les difficultés récurrentes des médecins pour assurer leur tiers-temps.

Cette souffrance morale aggravée par un management agressif via un chantage insidieux qu'exerce régulièrement la direction d'Optim'Services sur les agent·e·s des différents services (APF, Service Médical, Action Sociale ...) pour que les cheminot·e·s des SA puissent percevoir leur bulletin de paie, leurs prestations en temps et en heure alors que leurs conditions de travail sont toujours plus dégradées.

À l'arrivée, les ruptures conventionnelles et autres démissions traduisent le mal être qui règne ...

Les portefeuilles "agents" augmentent sans cesse, et les agent·e·s en opérationnel sont sous pression permanente pour la validation des fins de mois. Les départs en retraite ne sont pas compensés, les embauches nécessaires ne sont jamais réalisées quand pourtant de nombreux collègues sont en errance dans les

ATM ...

Du 09 au 16 avril 2024

JE VOTE

Solidaires
SUD-Rail

Le vote SUD-Rail, c'est agir pour l'intérêt de tous les salarié·e·s du GIE

VOTER SUD-Rail

C'EST LA GARANTIE DE FAIRE ENTENDRE VOTRE VOIX



Le vote SUD-Rail, c'est la garantie de faire entendre votre voix pour lutter contre des exigences toujours plus fortes et des moyens toujours plus réduits.

Et comme si cela ne suffisait pas, les moyens pour fonctionner sont sans cesse revus à la baisse et ce, quel que soit le secteur concerné. A l'inverse, les sollicitations directionnelles sont de plus en plus nombreuses, et les cheminot·e·s n'en font jamais assez ! Les agent·e·s du GIE SNFC Optim'Services méritent pourtant aussi d'être considéré·e·s car ils et elles contribuent tout autant que n'importe quel cheminot au bon fonctionnement de l'entreprise. Ils et elles ont droit à la même reconnaissance, même si leurs tâches ne sont pas toujours visibles. Si vous votez pour les candidat·e·s SUD-Rail, c'est l'ambition de la reconnaissance de votre métier que nous porterons.

Le vote SUD-Rail, c'est agir pour plus de moyens et la reconnaissance de votre métier !

Pour cette raison, SUD-Rail revendique :

- Une augmentation significative des effectifs pour absorber la charge de travail et répondre dans de bonnes conditions aux besoins formulés.
- Le retour à des services au plus proche des salarié·e·s avec des locaux accessibles pour toutes et tous.
- Une augmentation légitime de l'indemnité de saisie, qui frise à ce jour la provocation, versée pour chaque heure travaillée et prise en compte pour le calcul de la retraite.
- L'attribution d'une pénibilité spécifique aux personnels administratifs.
- Des parcours professionnels ouverts à tous les agent·e·s du GIE avec les formations nécessaires.
- Un véritable respect de l'aménagement vie privée/vie professionnelle

Du 09 au 16 avril 2024

JE VOTE

Solidaires
SUD-Rail